
Улучшение отношений Британии и РФ после ухода Мэй с поста премьера маловероятно – эксперт 

  

МОСКВА, 24 мая - РИА Новости. Улучшения отношений между Великобританией и Россией 

после ухода Терезы Мэй с поста премьер-министра Соединенного Королевства, скорее всего, не 

произойдет, считает руководитель Центра британских исследований Института Европы РАН 

Елена Ананьева. 

Мэй объявила, что уйдет с поста лидера Консервативной партии 7 июня. Соответствующее 

объявление ее вынудили сделать однопартийцы, включая членов кабинета министров, 

недовольные представленным премьер-министром обновленным соглашением с ЕС по Brexit. Это 

означает, что Мэй должна покинуть и пост премьера страны. 

"Ожидать, что российско-британские отношения могут сильно улучшиться при новом премьер-

министре консерваторе, вряд ли возможно. С другой стороны, Гэвин Уильямсон, недавно 

уволенный министр обороны, очень хотел стать премьер-министром, а его взгляды в отношении 

России носят скандальный характер. Так что мне представляется, что отношения останутся 

плохими, но степень их будет варьироваться", - сказала Ананьева РИА Новости. 

По ее мнению, отставка Мэй свидетельствует о попытке Консервативной партии преодолеть 

существующий кризис. "Выборы нового лидера партии – это попытка выйти из кризиса. 

Насколько удастся новому лидеру решить проблему Brexit – это уже другой вопрос", - считает 

Ананьева.  

Говоря о потенциальных кандидатах на пост лидера консерваторов, она напомнила, что сейчас 

звучат имена бывшего главы британского МИД Бориса Джонсона, главы МВД Саджида Джавида 

и главы МИД Джереми Ханта. 

"Как сложится голосование, непонятно, потому что фактор случайности здесь довольно велик. 

Проблема заключается в том, что в партии выборы многоступенчатые, то есть сначала идет 

выдвижение кандидатов, затем партийная фракция в парламенте голосует по этим кандидатурам, и 

две кандидатуры, которые останутся с наибольшим количеством голосов, выставляют для 

голосования членов партии. В нормальной ситуации (этот процесс) занимает 6-8 недель, но в 

данном случае представляется, что консерваторы захотят этот срок сократить – насколько, это уже 

другой вопрос", - пояснила Ананьева. 

 

 


